

Angemessen eingerichtete Unterkunftsbereiche für die Strafgefangenenarbeitskommandos haben positiven Einfluß auf den Erziehungsprozeß und gestatten es, durch eine bessere Ordnung in diesen Räumen zugleich die Sicherheit beim Vollzug der Strafen mit Freiheitsentzug weiter anzuheben.

Zugleich bilden die Durchsetzung von Sauberkeit und Ordnung in den Strafgefangenenbereichen ein Spiegelbild für die Autorität des MfS als staatliches Schutz- und Sicherheitsorgan und unserer Mitarbeiter.

In letzter Zeit mußte festgestellt werden, daß es hinsichtlich der Bekleidung der Strafgefangenen einige Unzulänglichkeiten gab.

Die Oberbekleidung Strafgefangener muß in der vorgeschriebenen Weise gekennzeichnet werden.

Die Nutzung von privaten Bekleidungsgegenständen ist nicht statthaft. Unserer Auffassung nach bietet der Rahmenbekleidungskatalog für Strafgefangene ausreichende Möglichkeiten, bei der Bereitstellung witterungs- und arbeitsgerechter Bekleidung.